

Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Pimpin Kegiatan Rembug Bareng Polisi

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID

Jul 13, 2023 - 20:14



Purwakarta - Aipda Acep Bhabinkamtibmas Desa Pawenang Polsek Bojong Polres Purwakarta bersama Kepala Desa Pawenang Romi Taufik dan Babinsa Serda Bustomi melaksanakan kegiatan rembug bareng polisi di kantor Desa Pawenang. Kegiatan ini dihadiri oleh tokoh masyarakat dan tokoh pemuda desa Pawenang Kecamatan Bojong Kabupaten Purwakarta. Jumat (07/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Acep Bhabinkamtibmas Desa Pawenang Polsek Bojong Polres Purwakarta memimpin diskusi terkait situasi keamanan dan ketertiban di Desa Pawenang. Kegiatan rembug bareng polisi ini merupakan salah satu upaya dalam mempererat hubungan antara polisi dengan masyarakat.

Kegiatan dimulai dengan sambutan dari Kepala Desa Pawenang Romi Taufik

yang menyampaikan apresiasi kepada Aipda Acep Bhabinkamtibmas dan Babinsa Serda Bustomi atas kehadiran mereka dalam rembug bareng polisi tersebut. Ia juga mengungkapkan pentingnya kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Selanjutnya, Aipda Acep Bhabinkamtibmas menjelaskan berbagai program dan kegiatan yang telah dilakukan Polsek Bojong untuk meningkatkan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat. Ia juga mengajak semua pihak terlibat aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Babinsa Serda Bustomi juga turut memberikan pemahaman tentang peran TNI dalam menjaga keamanan nasional dan mendukung tugas-tugas polisi. Ia menjelaskan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Pawenang.

Dalam diskusi rembug bareng polisi ini, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda desa Pawenang juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi, masukan, dan keluhan terkait keamanan dan ketertiban di desa. Diskusi yang berlangsung dengan penuh keakraban dan kebersamaan ini diharapkan dapat mempererat kerjasama antara polisi, TNI, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga desa Pawenang.

Sesuai Arahannya, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bojong Ipda Budiman mengatakan peran aktif Bhabinkamtibmas melalui kegiatan rembug bareng polisi ini, masyarakat Desa Pawenang semakin peduli dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.